

Balades  
et randos  
NAUTIQUES  
CALVADOS



©V. Rustuel

# Randonnée en char à voile sur une plage du Débarquement

Asnelles



Tout public  
sachant nager,  
à partir de 12 ans



Durée  
2h

# *Gold Beach : un certain goût de liberté*



Arpentez en char à voile les lieux-mêmes du Débarquement dont le port artificiel d'Arromanches : des kilomètres de plage en totale liberté, accompagnés d'un moniteur spécialisé. De quoi admirer de magnifiques paysages bordés de falaises et de marais, en même temps que différentes espèces d'oiseaux et de nombreux vestiges de ce récent conflit. En kayak, si le vent n'est pas suffisant pour partir en char à voile, vous irez découvrir les pontons artificiels situés à quelques encablures du Centre de loisirs nautiques d'Asnelles. Une impression unique...

**Attention, niveau demandé ou séance d'initiation préalable (pour la sortie char)**



## Avril

16 avril : 17h  
23 avril : 13h  
30 avril : 17h

## Mai

7 mai : 14h

## Juillet

9 juillet : 14h30  
16 juillet : 8h  
23 juillet : 14h  
30 juillet : 8h

## Août

6 août : 13h30  
13 août : 9h  
20 août : 13h  
27 août : 9h30

## Septembre

3 sept. : 12h30

## Octobre

29 octobre : 9h

## Tarifs

**Tarif adulte :** 42 €  
**Tarif enfant :** 32 €

## Réservation

**Centre de Loisirs Nautiques d'Asnelles**  
Tél. 02 31 22 71 33  
charavoileasnelles@wanadoo.fr  
www.charavoile-asnelles.net

## Lieu de rendez-vous

**Centre de Loisirs Nautiques d'Asnelles**  
Cale de l'Essex  
14960 ASNELLES



Les balades et randonnées nautiques sont proposées à un public sachant nager.

- Les tarifs comprennent la balade commentée avec le prêt du matériel.
- A prévoir en fonction des conditions météorologiques : crème solaire, lunettes de soleil, tenue de loisirs, chaussures fermées de sport, casquette, vêtements de rechange. Prévoir maillot de bain (pour le kayak en mer) et gants (pour le char).

## COVID 19

Les sorties "Balades et randonnées nautiques" proposées par les structures nautiques du Calvados sont effectuées dans le respect des normes sanitaires en cours. Merci de respecter les mesures mises en place. Et ce, pour la protection de tous !